



Ich war manchmal traurig,  
oft war ich auch froh.

Ich hatte Gefühle, wie andere auch,  
doch machte man selten davon Gebrauch.

Ich konnte nicht wie andere  
nach Höherem streben und dennoch,  
dennoch wollte ich leben.

Ich hatte Menschen, die ich mochte,  
die mich versorgten Tag für Tag,  
ja, die mich liebten  
die mich mochten mit meinem ganzen  
Unvermögen, die meine Freizeit mir verschönerten,  
die mit mir gingen und mich verwöhnten,  
die mich begleiteten, mir Freude gaben,  
und darum, darum habe ich gelebt.

Statt jeder besonderen Anzeige

# Edgar Keller

\* 23.01.1958 † 30.11.2023

In stiller Trauer:

Seine Brüder und Schwägerinnen nebst Kindern

Ernst und Monique Keller-Schiffliers  
Hans und Marlene Keller-Theiss

Die Tagesstätte Raeren

Die Abschiedsfeier wird gehalten am Freitag, dem  
8. Dezember 2023, um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche  
St. Johannes-der-Täufer zu Eynatten.

Die Urnenbeisetzung findet auf Wunsch der Angehörigen im  
engsten Familienkreis statt.

Trauerhaus: 4731 Eynatten, Eynattener Straße 169

Der liebe Verstorbene ruht in der Friedhofskapelle  
zu Eynatten.

Anstelle von eventuell zugesetzten Blumen bitten wir um  
eine Spende zu Gunsten der Tagesstätte Raeren, Konto:  
BE16 7310 3616 1874 mit dem Vermerk: „Edgar Keller“.